

29. Juni 2013 Tagesausflug Kinder

An einem verregnet Samstag wo wir eigentlich an den Stampf in Jona ein Training abhalten wollten und danach gemütlich zusammensitzen bzw. grillieren entschieden wir unseren Tagesausflug trotzdem durchzuführen. Grund dafür war, dass sich für das Verschiebedatum sehr weniger Kinder angemeldet haben. Wir stellten unser ganzes Programm um und entschlossen uns zuerst im Dojang ein Training abzuhalten.



Danach machten wir eine Kurzwanderung zum Haus unseres Sabum Nim Jorge Züger wo wir in der Garage einige Festbänke aufstellten und unter dem Vordach grillierten.



Wir fragten die Kinder nach guten Vorschlägen was wir den am Nachmittag bei diesem Regenwetter machen sollten. Die meisten waren dafür, dass wir den Nachmittag in Hallenbad Uster verbringen wollen. Nach einer Odyssee um alle Kinder mit Badekleidern auszurüsten konnten wir dann einige Zeit im Hallenbad Uster verbringen. Trotz schlechtem Wetter hatten alle die daran teilnahmen den Plausch und werden sicherlich einige „Abenteuer“ nicht vergessen.